



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	1/11/2022	LEGISLATIVO

## Ricardo Anaya salió en defensa del INE

Durante su conferencia semanal y replicando sus acciones de cada lunes, el ex candidato presidencial del PAN, Ricardo Anaya publicó un nuevo video en redes sociales contra las acciones del gobierno de AMLO, en esta ocasión en defensa del Instituto Nacional Electoral: "Quiere desde ahorita quitar al árbitro, que es el INE y poner un nuevo árbitro que él pueda controlar, no, es que si eso pasa, se acabó la democracia", advirtió.

<https://drive.google.com/file/d/1mwYhE7JjWq2EX6X35FzAjh-YgUfP5GOy/view>